



Prevén que continúe apreciación del peso frente al dólar

La mejora en expectativa de los fundamentos económicos de México y la reforma en telecomunicaciones provocó que el peso cotizara por debajo de los 12.50 pesos

La mejora en la expectativa de los fundamentos económicos de **México**, además de la propuesta de reforma en telecomunicaciones, llevarán a que el tipo de cambio fluctúe esta semana entre 12.34 y 12.58 pesos por dólar, consideran **CI Banco** y **CI Casa de Bolsa**.

La Dirección de **Análisis Económico** y **Administración Integral de Riesgos** de ambas entidades refiere que para esta semana también se espera regrese la especulación sobre si la **Reserva Federal (Fed)** de **Estados Unidos** anunciará alguna modificación de su estrategia de compra de activos.

En su publicación semanal, **Indicadores Económicos de Coyuntura**, comenta que tan solo la semana pasada la mejora en expectativa de los fundamentos económicos de México y la reforma en telecomunicaciones provocó que el peso cotizara por debajo de los 12.50 pesos por dólar, con un mínimo 12.37 y un cierre de 12.43 pesos por divisa.

Señaló además que la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** registró caídas en el mismo periodo, perjudicada por las repercusiones que podría tener la propuesta de reforma al sector telecomunicaciones a la empresa América Móvil (empresa con el mayor peso en el **IPC**), con lo que perdió 3.87 por ciento en la semana.

Esta noticia, junto con la confianza que provocaron las declaraciones del **Banco de México (Banxico)** para justificar una baja en la tasa de fondeo, ayudó a que la agencia calificadora **S&Ps** mejorara la perspectiva de la calificación de deuda del país a positiva y que se observara una fuerte apreciación del peso frente al dólar.

A decir del área de análisis de estas entidades, en cuanto a información económica en México, la atención se centrará en la inflación de la primera quincena de marzo y la tasa de desempleo.